

Forums pour l'entourage

Mon fils accro a l'héroïne

Par Profil supprimé Posté le 24/04/2017 à 10h10

Bonjour,

mon fils est accro a l'héroïne et a d'autres substances tout aussi dangereuse, je parle bien de drogues dur et pas du pétard du wk pour faire la fête.

Il a 20ans, il a un métier mais est en recherche d'emploi, quand il trouve il ne garde pas bien sur, ils doivent ce rendre compte rapidement qu'il a un problème.

Ce dimanche nous venons de nous rendre compte qu'il a mis la main sur quelques économies que nous avions en liquide a la maison, c'était notre petite réserve je mettais un billet de temps a autre....

1400€ quand même partis en très peu de temps, et je viens de me rendre compte que depuis 15jours (ou je n'avais pas fait mes comptes) qu'il a aussi utiliser notre carte bancaire là encore 300€ de retrait.

Défoncé en permanence, pas un sous sur sont compte car tout passe la dedans, allocations chômage et période de travail, plus de 20.000€ sur 2ans.

Il va au centre de drogues de notre région, là il ce fait délivrer de la méthadone, c'est surtout quand il a plus d'argent pour acheter son héro...

Héroïne qu'il fume (du moins c'est ce qu'on avait sur par un copine a lui y a 2ans).

Aujourd'hui il a peu ou plus d'amis, ne sort jamais que pour aller a la pharmacie tout les jours (son traitement) mais a coté il consomme...

Hier après mettre rendu compte des vols sur nos comptes et le liquide, je l'ai viré de la maison.

C'est un risque j'en suis conscient et on le vis mal ma femme et moi (ma femme est morte d'inquiétude) , mais il devenait insupportable et on a encore un jeune de 14ans a la maison et pour lui ce n'était plus possible d'être exposé a son frère ainsi.

Hier soir il a dormis chez sa sœur, qui après l'avoir eu au téléphone lui a proposer de passer boire un coup chez elle, ce qu'il a fait, ils on mangé en famille, et il a dormis la bas.

Bien sur sa sœur est de notre coté, elle connaît le problème...

Certains diront peu être qu'il faut discuter avec lui, et ben ce n'est pas possible ca fait 2ans que nous essayons dés que le problème est abordé soit il le nie, soit il dit qu'il gère tout seul et que ca va le faire, mais c'est faux bien sur.

Ce matin a son réveil chez sa sœur elle a eu une discussion avec lui, mais que dans un sens, vu qu'il reste dans un mutisme total dès que ce sujet est sur la table, ils ont parlé du fait qu'il a volé c'est parents, que ce n'est plus possible qu'il doit ce faire hospitaliser sinon il va ce détruire, qu'ils nous a fait du mal à nous ses parents, qu'il n'a rien et qu'il n'aura jamais rien dans la vie si il continue sur cette voie qui est toute tracés. Il a eu quelques petites larmes.

Et il est partie...

Va t'il revenir chez sa sœur ? Va t'il nous recontacter? Doit on le recontacter?
Dois je porter plainte pour le vol, pffff...si ça pourrait lui prendre conscience et qu'il ce fasse soigner, mais si c'est pour lui créer encore plus d'ennuis et le faire passer devant un juge....

On n'en sait rien on est dans l'impasse totale.

Je précise nous n'habitons pas dans une grande ville ou près d'une grande ville, la ville la plus proche a 15km a 50.000habitants, et l'agglomération 150.000habitants
On est bien loin des grandes métropole...

merci à tous

1 réponse

Profil supprimé - 15/02/2019 à 23h54

On dirait que personne n'a répondu depuis près de 2 ans ... ke pourrai re conseiller... où en est la situation désormais ?